



Auszug aus dem Amtsblatt der Stadt Bruchsal Nr. 10 vom Donnerstag, 7.3.2024 Seite 23 und 24

Bruchsaler Schwimmverein

28. Sprintermeeting: Über 300 Meldungen

Im letzten Jahr konnte der Bruchsaler Schwimmverein mit seinen über 500 Mitgliedern sein 75-jähriges Bestehen feiern und Helmut Stadtmüller wurde im Jubiläumsjahr für seine 25-jährige Funktion als erster Vorsitzender und sein Engagement in der AG Bruchsaler Sportvereine mit der Ehrenmedaille der Stadt Bruchsal ausgezeichnet.

Der Bruchsaler Schwimmverein hat in den zurückliegenden 75 Jahren mehreren Generationen das Schwimmen „beigebracht“, zunächst im „alten“ Schwimmbad an der Stirumschule, danach im Freibad und später dann zusätzlich noch im Hallenbad. Daneben gab es jahrzehntelang mehrere Lehrschwimmbecken an den Bruchsaler Schulen, die leider in finanziell schlechten Zeiten unserer Stadt geschlossen worden sind, was fatale Auswirkungen auf die Schwimmfähigkeit unserer Kinder hatte.

Aktuell bietet der Bruchsaler Schwimmverein fast täglich im „SaSCH“ Schwimmkurse und Trainingszeiten an, bei jeder Sportlerehrung der Stadt Bruchsal ist der Verein mit zum Teil überregionalen Titeln vertreten. Mehrfach wurden Athleten vom Bruchsaler Schwimmverein zum Sportler/zur Sportlerin des Jahres gewählt beziehungsweise mit dem Talentförderpreis gewürdigt.

Am vergangenen Samstag fand im „SaSCH“ das mittlerweile 28. Sprintermeeting statt, an dem über 300 Aktive aus 16 Gastvereinen der Landesschwimmverbände aus Baden, Hessen und Württemberg teilnahmen. 40 Kampfrichter und ein großes Helferteam des Bruchsaler Schwimmvereins hatten dieses Meeting wieder hervorragend vorbereitet und durchgeführt. Für die meisten Vereine und Aktiven bedeutet der Wettkampf in Bruchsal einen willkommenen Auftakt vor dem Beginn der Saison. Geschwommen werden in Bruchsal nur die 50-Meter- und 100-Meter-Sprintstrecken. Die über 300 Teilnehmer absolvierten in 20 Wettkämpfen über 1000 Einzel- und 40 Stafelstarts.



Foto: Frank Eckert

Text: Frank Eckert
Foto: Jörg Seiler

Bei den Siegerehrungen vertrat Stadträtin Ruth Birkle als ehrenamtliche Stellvertreterin die verhinderte Oberbürgermeisterin Cornelia Petzold-Schick. Ruth Birkle zählte vor ein paar Jahren zu den Befürwortern des Projektes „Seepferdchen“ der DLRG an den Bruchsaler Schulen. Mit diesem Projekt soll Kindern die Schwimmfähigkeit nähergebracht werden. Die Stadt flankiert dieses Vorhaben mit jährlichen Zuschüssen.

Das Sprintermeeting hat wieder gezeigt, welche Bedeutung das Schwimmen Kindern und Jugendlichen zukommt, Stadträtin Ruth Birkle bedankte sich bei der DLRG und dem Bruchsaler Schwimmverein für ihr Engagement im Schwimmsport. Dem Bruchsaler Schwimmverein dankte sie für das weit über die Stadtgrenzen hinaus bekannte jährliche Sprintermeeting.